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「学年通信」は、生徒の皆さんが読み終わった後、必ず保護者の方に渡してください 

 

5月の主な行事予定 
 

   5月 １日（水） 第 1回バイク通学者説明会（放課後） 

２日（木） ④⑤⑥第 1回生徒総会・壮行会 ⑦カット 

７日（火） AMカセット▲ ④～ 総体準備 

８日（水） 高校総体（本校：男子バレーボール競技会場） 

 （8日：一般生徒は応援、9日：特別時間割） 

１０日（金） 

１３日（月） 歯科検診（12：50～：蒼龍館） 

１４日（火） 第 1回定期試験時間割発表 ・学習強化週間（～20日） 

１５日（水）  登校時マナーアップ運動 

１７日（金）  ⑤交通講話（全学年） 

２０日（月）  ⑦キャリアオリエンテーション   

２１日（火）  第 1回定期試験 ～2４日（金） 

２７日（月） 生徒休業日（成績処理日） 

２８日（火）  学園祭準備期間（～６／１８） 植花作業 

２９日（水） 内科検診（13：00～：蒼龍館）                              

You can do it！ 
                                ２学年主任 野村 明日香 

 

２年生になってから 10日ほど経ちます。校舎１階からは赤の広場の緑が目に飛び込んできます。

放課後の教室からは笑い声が響いていますが、クラスにも馴染んできたでしょうか。 

 初めての学年集会で決まったばかりのクラスリーダーに一言もらいました。６人中４人が新しく

HR長となりました。その中である生徒の話が印象に残りました。次のように話していたと思います。

「みんな僕のこと知らないよね。誰って感じ。キャリアパスポートを開いて１年生で頑張ったことの

欄に勉強と部活と一応書いたけれど振り返ってみると・・旧１組の人は分かると思うけど勉強もそこ

そこ、部活もそんなでもない・・・何に力を入れたのか正直分からない。こんなんでいいのかなと思

って。2年１組でHR長を決めるときに誰も手をあげなかった。しばらくして、神様が陽斗お前がや

れ、と言ってくれているように感じた。だから僕は委員長に手を挙げた。やるからには一生懸命取り

組んで最高のクラスにしたいから１組のみんなよろしく。」私の隣で１組の担任は涙を流していまし

た。生徒が勇気をもって一歩前へ出る姿は美しく、なんと凛々しいのかと感じました。素晴らしい仲

間と今年もなりたい自分に向かってあなたらしく羽ばたこう。 

問い― 

素敵な２年生になるために何から始めたらよいか。あなたならできる！ 
～

 



 

 【２学年リレー通信】 

 

   私の好きな果物は「はるみ」（きよみとポンカンの子らしい） 

                                 1組担任 小澤 春美 

 

 私の子らは果物が好きです。まだ言葉が話せない１歳半の時に「マナナ！」（バナナ）と喋ったくら

い、果物が好きです。甘々なママ（早口言葉のよう）である私は、いつもスーパーで果物を買いまく

っています。最近では「とちあいか」という苺やゴールドキウイをよく買います。1月の甲府市プレ

ミアム商品券は、和戸のアマノパークスで「真穴みかん」を買うために全て使ってしまいました。そ

んな我が子の一番好きな果物は「シャインマスカット」で、理由は「皮をむかずに食べられて、種も

無いから」だそうです。現代は忙しい人が多く、何でも「簡単に」「手間いらずで」食べられるものが

好まれます。皮をむかなくて済み、種を出す手間もなく食べられるシャインマスカットは多くの人に

好まれています。食べ物に限らず、ニーズがあるから、そういう手間いらずのものが多く生産されて

います。種がないスイカやトゲの無いバラの花までも売られています。 

 けれども、私は職員室で以前、「種があるシャインマスカットの方が美味しい」という会話を耳にし

たことがあり、実際、それをいただきましたところ、驚くほど美味しかったのを覚えています。果実

が美味しくなるのは、鳥などに果実を美味しく食べてもらい種を運んでもらうためです。バラにトゲ

があるのは、たぶん害虫などから身を守るためだと思います。我々が面倒くさがり、「要らない！」と

思うものは、実は本来はその種にとって非常に大事な、意味のあるものなのです。 

 人間に置き換えて考えてみましょう。皮や種やトゲ等に当たるものは「欠点」です。自分の欠点を

無くしたい。人の欠点が気になる。面倒くさい。嫌だ。要らない。しかし、本当に欠点がないほうが

良いのでしょうか。 

 私は、そうは思いません。欠点があるから、長所がよく見えます。カンペキな人ばかりだったら、

カンペキが当たり前になり、良いところも見えづらくなります。欠点があるから、そこを直そう、改

善しようとして、たゆまぬ努力ができるのではないですか。種があるブドウだからこそ美味しい。ト

ゲがあるバラだからこそ美しい。欠点がある人も同じ。だから面白く、素敵な部分が際立つのです。 

 １組の最初の自己紹介で、私は「小澤です。非常に忘れっぽいので、『来週水曜に早退します』とい

うのは前日にもう一度言ってください。」と言いました。クラスの皆さんにも短所があったら、それも

含めて自己紹介をしてくださいとお願いしてみました。すると、「飽きっぽい」「乗ってくると暴走し

ちゃう」「口が悪くなることがある」「忘れっぽい」等、勇気を出して短所を話してくれる子が大勢い

ました。 

 短所も含めて「その人」。その点も理解し、受け入れ、認め合い、補い合い、助け合いながら生活し

ていくのが学校（社会）だと思っています。私も職場では野村先生をはじめ色々な先生方に助けてい

ただいてばかりです。その人の全部を、まるっと全部愛せる、器の大きな人になりたいですよね！そ

して、良くないところよりも、良いところに目がいく自分でありたいとも思います。この学年も、そ

ういう集団になっていけたらいいなと、欠点がいっぱい 

（だけど長所もいっぱい）な私は思います。 

今日は種がいっぱい入ったオレンジやピーマンを買って、          

我が子に食べさせようかな。 

誰か、我が家の晩ご飯の献立考えてー！ 

 

 

 


